

il y a plus de trois siècles, planta la Croix sur ces rivages immortalisés par le souvenir de son courage et de sa foi.

La nouvelle paroisse s'appellera donc *Jacques-Cartier*. Elle comptera près de cinq mille communicants. Un nouveau pasteur apprendra bientôt à connaître par leurs noms ces ouailles ferventes, qui s'attacheront à lui comme au pasteur vénéré dont le zèle les confie à une autre houlette, afin qu'elles aient " plus abondamment la vie du Christ."

Reconnaissance au chef spirituel de l'Eglise de Québec, à Mgr l'Archevêque, dont la sollicitude pastorale appelait depuis longtemps de ses vœux les plus ardents cette fondation si salutaire. Reconnaissance au zèle éclairé de M le Curé de Saint-Roch qui cède généreusement à d'autres mains une portion chérie de son troupeau.

Honneur au désintéressement et à l'intelligence des Congréganistes de Saint-Roch. Pour avoir sacrifié au bien de l'Eglise et des âmes des droits légitimes consacrés par une longue possession, ils n'ont pas mis en péril les intérêts spirituels et temporels de leur belle et florissante Congrégation. Leurs noms sont écrits en lettres d'or dans les annales de la paroisse de Jacques-Cartier. Le souvenir de leur générosité et le maintien de leurs privilèges seront consacrés par le titulaire de l'église paroissiale, car la nouvelle paroisse, sur le calendrier du diocèse de Québec, portera le nom toujours aimé de l'Immaculée Conception.

L. L.

Nouvelles ecclésiastiques

M. l'abbé Paul-Eugène Roy, prédicateur de l'œuvre de l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur, a été nommé premier Curé de la nouvelle paroisse de Jacques-Cartier, à Québec.

Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, après une interruption de trois jours, est reparti mardi après-midi pour continuer sa visite pastorale.
